
13 www.alomanaa.net

Thusday - 19 Sep 2017 - No: 769  الثلاثاء - 1٩  �سبتمبر ٢٠1٧ - الموافق ٢٧ ذو القعدة 1438 هـ

لقاء

قائد جبهة كهبوب وقائد اللواء الثالث حزم العميد ركن "محمود صائل الصبيحي" في لقاء خاص مع "الأمناء"

أجرت صحيفة "الأمناء" لقاءً خاصاً بقائد 
جبهة كهبوب قائد اللــواء الثالث حزم العميد 
يقود  الذي  الصبيحــي"،  ركن "محمود صائل 
العمليات القتالية في هذه الجبهة التي تتواجد 

على التماس مع خطوط النار المتقدمة. 
وتمكن الجيش الوطني والمقاومة الجنوبية 
العميد ركن  البطل  الشهيد  بقيادة صائل وقبله 
"عمر ســعيد الصبيحي" وعــدد من رجالهم 
الأشــاوس من صد هجمات كثــرة ومباغتة 
الحدودية  جبهاتهم  على  الانقلابية  للمليشيات 
وكبدتهم خســائر فادحة في العتاد والأرواح، 
بعد محاولات المليشيا الانقلابية إسقاط بعض 
المواقع الاســراتيجية والمطلــة على الأماكن 
المهمة، بهدف توســيع مســاحة سيطرة هذه 
المليشيا على تلك المناطق، لكن كل تلك المحاولات 
بــاءت وســتبوء بالفشــل، وفي كل مرة يتم 
ردعهم وتكبيدهم الخسائر تلو الخسائر، وبعد 
كل هزيمة وأخرى تقوم هذه المليشيا بالقصف 
العشــوائي على المناطــق الآهلة بالســكان، 
للانتقــام من رجال الجيــش والمقاومة هناك، 
لكنهم مع هذا كله لا يفلحون في شيء، وبشأن 
عديد من المحاور، قمنا بهذا الحديث هنا، فإلى 

اللقاء:
* هل لك أن تطلعنا عــن جغرافية كهبوب 

وأسباب تأخر حسم المعركة في هذه الجبهة؟
-  أولًا نرحب بصحيفة "الأمناء ' ونشكركم 
على  تحمل مشــاق الرحلــة ومنطقة كهبوب 
منطقة جبلية ووديان عديدة متناثرة ومناخها 
شديد الحرارة، وبالنســبة لتأخر حسم المعركة 
فنقــول لكم أن هنالك مهام عســكرية قتالية 
خاصــة ومحددة ومرســومة لــدى القيادة 
العسكرية بالمنطقة وقوات التحالف، وبالنسبة 
لنــا نحن ، لدينا وحدات قتالية في كهبوب ذات 
جاهزيــة عالية وعندنا القــدرة على تنفيذ أي 
أوامر عليا وحســم المعارك بإذن الله لصالحنا،  
ولكن بحسب الخطة العسكرية التي يقدمونها 

لنا، ولا نتحرك بعشوائية، فنحن نعرف أننا جزء 
من كل، وجبهة في سلسلة من الجبهات، لذلك 
قالوا الحرب خدعــة، ونحن على تواصل كامل 
مع القيــادات العليا ولا نعمــل إلا وفق رؤية 
فريق واحد مــن الجندي إلى القائد، وملتزمون 
بالنهج العســكري المسؤول الذي لا يريق دماء 
التقدم  فقد نستطيع  الجنود بشــكل مجاني، 
ولكن ليســت المشــكلة هنا، لكن الفاتورة قد 
تكون باهظة من دمــاء جنودنا الأبطال، لذاك 
المنُاسب والمحدد  الوقت  نكرر لكم، نحن ننتظر 
فقط وكما هو مرســوم لنا، وسنقوم بتنفيذ 
الخطة بأقــل التكاليف، فالقائــد الناجح هو 
الذي ينظر لجنوده ويحميهم حتى من أنفسهم 
المبدأ،  بهذا  نعمــل  الإمكان  وقدر  وعواطفهم، 
فخســارة الجندي يعني خسارة القائد، والقائد 

حماية لجنوده من كل النواحي .
* هل تنقصكم احتياجات لم يتم تلبيتها من 
لتطهر كهبوب من مليشيات  العربي  التحالف 

الحوثي وصالح؟ 
-  للعلم لدينا وحــدات  قتالية ولا تنقصنا 
احتياجات وإنما لدينا مهام عســكرية ونعمل 
وفق خطة عســكرية محكمة ومعدة مسبقاً، 
ونحب أن نشــر لكم هنا إلى أن معارك جبهة 
كهبوب تختلــف عن أي معــارك أخرى، كون 
العــدو يتحصــن بالجبال وهي مــن أصعب 
الأعمال القتالية ومطلــوب أعداد وتجهيز قوة 
المعادية لتطهر كهبوب  القوات  كبرة أضعاف 
وأن تكــون هذه القوة مجهــزة بكافة المعدات 

القتالية..
* في معــارك ســابقة خضتموهــا ضد 
الميليشــيات وســيطرتم على عدة مواقع، هل 
لطــران التحالف العربي مشــاركات في تلك 

المعارك؟
نعم حققنا انتصارات وســيطرنا على عدة 
مواقع في كهبوب في الفرات الماضية، وهناك 
مشــاركة لطران التحالف العــربي في ذلك، 
ومن خلال هذا الحوار نتقدم بالشكر والعرفان 
لقيادة وقواعد وطــران التحالف العربي الذي 
يقوم بدور جبــار، في عمليات التغطيات وكذا 

التطهر ..

اللواء  *  هناك شــهداء وجرحى من أفراد 
الثالث ومن المقاومة الشعبية سقطوا بكهبوب، 

هل توضح لنا مدى اهتمامكم بأسرهم؟
اللــواء الثالث قــدم كوكبة من الشــهداء 
والجرحى وعلى رأســهم الشهيد البطل العميد 
ركن "عمر سعيد الصبيحي" قائد اللواء سابقاً 
بالإضافة لعدد من الضباط والجنود من مختلف 

مناطق الجنوب وعدد من المقاتلين من المقاومة 
نقدم  المحددة  إمكانياتنا  وحســب  الشــعبية 
مساعدات لأسر الشهداء وكذا الجرحى وعليكم 
أن تستطلعوا من الواقع وذلك بعقد لقاءات مع 
أسرهم لمعرفة ماذا نقــدم لهم نظر ما قدموه 

هؤلاء في سبيل الأرض والعرض والشرف.. 
* هل مــن الممكن أن توضح لنــا لما أغلب 
الأفراد القدامــى لم يداوموا في أغلب الوحدات 
العســكرية مــع وجــود خصم غيــاب على 
أن بعضهم  الغياب رغــم  المســتجدين بحجة 

بالجبهات؟
يا أخي بالنســبة للقدامــى تنطبق عليهم 
الأفراد وخاصة عندنا  مهام عســكرية كبقية 
اللواء  وموزعين بوحدات عســكرية في إطار 
والمستجدين  مهامها،  لها  وكل وحدة عسكرية 
لم نخصم عــلى أي فرد موجود بالجبهات فأي 
فرد موجود بالجبهة أستلم مرتبه كامل، ثم إن 
علينا مهام قتالية بجبهة كهبوب وهؤلاء الأفراد 
الذين يدعــون بأنهم بالجبهات الأخرى، لماذا لم 
يشاركوا بجبهة كهبوب كونهم من أفراد اللواء 
وســيعاملون كأي فرد مع زملائهم المتواجدين 

بالجبهة وبمواقع الشرف والبطولة.. 
وعلى الرغــم من وجود خصــم غياب إلا 
أننا عملنــا على صرف إكراميــة للمتواجدين 
والمرابطين بالجبهة في رمضان للأفراد ٤٠ ألف 
وللضبــاط ١٠٠ ألف وفي عيد للأضحى صرفنا 
إكرامية بلغت ٣٠ ألف للأفراد وللضباط ٥٠ ألف 

ريال.. 
*  هل لــك أن توضح لنا مشــاركتكم في 
معارك الشرف منذ بداية بزوغ تأسيس الجبهات 

بالصبيحة؟
_ لنا عدة مشــاركات وقد شاركت في عدة 
جبهات  كقيــادي في معركة  خــور العمرة 
ومصنع الحديد ومشــهور ورأس عمران وكذا 
تحريــر عدن ثم صــر ولحــج ودخولنا من 
الجهــة الغربية لتحرير العنــد على رأس عدد 
من القيادات العسكرية والآن،  تم تعييننا قائد 
لجبهة كهبوب وأن شــاء الله سنطهر كهبوب 

عما قريب..
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 لدينا وحدات 
قتالية ستحقق 

النصر قريباً 
وكهبوب ليست 
كأي جبهة أخرى 


